

Bajo el título "Religión y la esfera pública"



(RELIGION DIGITAL/EFE, 09/05/2011) La [Alianza de Civilizaciones](#) es una iniciativa lanzada por el presidente del Gobierno español, José Luis Rodríguez Zapatero, en su primera intervención ante la Asamblea General de la ONU, en septiembre de 2004.

La **Alianza de Civilizaciones** anunció hoy el lanzamiento de una campaña por la que publicará simultáneamente en medios de comunicación de todo el mundo una serie de **artículos de varios expertos sobre la relación entre religión y política** en la esfera pública.

Durante varias semanas, analistas y pensadores de esa iniciativa de Naciones Unidas publicarán sus reflexiones en una serie llamada "**Religión y la esfera pública**", con la que, según anunciaron hoy sus responsables en un comunicado, pretenden lograr "un mayor entendimiento público sobre debates comprometidos".

El proyecto quiere "**amplificar el papel constructivo de los medios de comunicación** a la hora de fomentar el entendimiento público de debates divisivos, asegurando que se oyen voces diversas y ofreciendo contenido gratuito de calidad a diarios de todo el mundo", indica el comunicado.

Los expertos que colaboran con la Alianza de Civilizaciones analizarán "diferentes aspectos

La Alianza de Civilizaciones lanza una serie de artículos sobre religión y vida pública

Escrito por Religión Digital / EFE
Lunes, 09 de Mayo de 2011 01:00

relacionados con la religión y la política en la esfera pública y reflejarán los pensamientos de analistas con una variada experiencia profesional y cultural, y provenientes de distintas áreas geográficas".

Tratarán así desde "la preocupación acerca del **incremento de la intolerancia** sobre diferencias religiosas en Europa y sobre las mismas tendencias en una serie de países de África y Asia, a el papel que la religión jugará en las transiciones que se desarrollen tras la primavera árabe", explica la organización.

"La Alianza de Civilizaciones está comprometida con mantener su amplio alcance intelectual y una perspectiva global que permita a los lectores ver cómo un asunto común se vive de manera distinta alrededor del mundo", aseguró su director, Marc Scheuer.

En el citado comunicado, Scheuer indicó que "las cuestiones sobre la implicación de la religión en la vida pública se encuentran **entre las más urgentes y complejas de la agenda internacional** y dentro de muchos países".

Los textos se publicarán en español, inglés, francés, portugués y árabe, y se hará simultáneamente en una serie de diarios de varios continentes, entre ellos el español **Público**

, el maltés Malta Independent, el francés La Croix, el suizo Le Temps o el turco Hurriyet Daily News.

Fuera de Europa también los publicarán el centroamericano Guatemala Times o el canadiense Le Devoir, pasando por el Christian Science Monitor estadounidense o el australiano Sidney Morning Herald.

Otros diarios que publicarán esos artículos son The Straits Times (Singapur), Jordan Times (Jordania), Hindustan Times (India), South China Morning Post (Hong Kong), Daily News Egypt (Egipto), Gulf Times (EUA) y Al Hayat, que se difunde en diversos países del mundo árabe.

La Alianza de Civilizaciones es una **iniciativa lanzada por el presidente del Gobierno**

La Alianza de Civilizaciones lanza una serie de artículos sobre religión y vida pública

Escrito por Religión Digital / EFE
Lunes, 09 de Mayo de 2011 01:00

español, José Luis Rodríguez Zapatero, en su primera intervención ante la Asamblea General de la ONU, en septiembre de 2004.

El objetivo de esta alianza, que se constituyó un año más tarde en Naciones Unidas con la ayuda de Turquía, es mejorar el conocimiento y la cooperación entre las naciones y entre los pueblos, a través de las diferentes culturas del mundo, para combatir las fuerzas que promueven la polarización y el extremismo.

Fuente: [Rd/Efe](#)